

*Des médecins chiliens
présenteront leurs expériences en
matière de gestion des
catastrophes au Congrès de
l'ELAM*



Santiago du Chili, 4 nov (RHC) Des médecins chiliens présenteront leurs expériences en matière de gestion des catastrophes lors du premier congrès international des diplômés de l'École latino-américaine de médecine (ELAM), qui se tiendra du 11 au 15 novembre au Palais des congrès de La Havane.

Sous le slogan « Gardiens de la vie, créateurs d'un monde meilleur », le congrès sera parrainé par de prestigieuses organisations internationales.

Des médecins de la région métropolitaine de Santiago, ainsi que de Valparaíso et de La Araucanía, participeront à l'événement, a déclaré à Prensa Latina Amaya Candia, présidente du groupe de diplômés de cette institution au Chili.

« Nous allons montrer notre expérience des incendies qui ont eu lieu cette année dans la cinquième région, en particulier à Viña del Mar », a-t-elle déclaré.

L'incendie de février dernier dans cette zone du centre du Chili est considéré comme la pire catastrophe après le tremblement de terre de 2010 et a fait 137 morts et des milliers de blessés.

La docteure généraliste a indiqué que l'événement comprendrait des cours préalables au congrès sur une série de sujets, notamment les soins primaires, les urgences et les catastrophes, l'hypnose, entre autres.

« En ce quart de siècle depuis la création de l'ELAM, il est très important de réaffirmer le travail du commandant Fidel Castro et la validité de cette institution qui a formé des milliers de médecins du monde entier », a-t-elle déclaré.

Depuis sa création il y a 25 ans, plus de 31 000 jeunes de 123 pays ont été diplômés de l'école, dont 640 du Chili.

Amaya Candia a indiqué que 80 % des diplômés chiliens de l'école travaillent dans le domaine de la santé publique et que nombre d'entre eux travaillent également dans le domaine des soins de santé primaires.

Le groupe qui se rendra à La Havane apportera du matériel, des fournitures médicales et des médicaments, notamment des antibiotiques et d'autres médicaments pour traiter les maladies chroniques.

En Amérique du Sud, outre les Chiliens, des diplômés de pays tels que le Brésil, la Colombie, l'Argentine et l'Uruguay ont déjà confirmé leur présence. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/369033-des-medecins-chiliens-presenteront-leurs-experiences-en-matiere-de-gestion-des-catastrophes-au-congres-de-lelam>



Radio Habana Cuba